



**An alle Mitglieder  
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen**

01.12.2020  
We/La/Sei

## **Corona: Bundesverband Taxi und Mietwagen wendet sich mit Brandbrief an Bundesminister**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Lage im Taxi- und Mietwagengewerbe ist dramatisch. Trotz enormer Umsetzeinbrüche durch die Corona-Krise und den zweiten Lockdown gehen die Unternehmen in unserem Gewerbe bei den staatlichen Hilfsprogrammen weitgehend leer aus.

Vorstand, Präsidium und Geschäftsführung des Bundesverbands haben sich jetzt erneut mit einem Brandbrief an die Bundesregierung gewandt. Er ist diesem Rundschreiben als Anlage beigefügt.

Durch die aktive Medienarbeit macht der Bundesverband auch die Öffentlichkeit auf die prekäre Lage des Taxigewerbes aufmerksam. Hier einige Beispiele für Medienberichterstattung rund um die Lage des Taxi- und Mietwagengewerbes:

- [BILD am Sonntag](#)
- [Spiegel Online](#)
- [ZDF Drehscheibe](#) (27.11. - ab Minute 14)
- [WELT.TV](#)
- [Redaktionsnetzwerk Deutschland](#)
- [Manager Magazin](#)

Wir - Ihr Landesverband - werden diese Informationen selbstverständlich auch für regionale Medienarbeit sowie Politikansprache auf Landesebene nutzen, um auf Ihre Lage aufmerksam zu machen. Gerne können Sie auch selbst tätig werden. Diese Informationen sind dafür sicher sehr hilfreich.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes  
Baden e.V.**

Dipl.-Vw. Peter Welling  
(Gschf. Vorstand)

RA Tobias Lang  
(Geschäftsführer)

**Anlage**  
Brandbrief